



Stratégie de freinage de l'épidémie de Covid-19

publié le 01/04/2021

Cours en distanciel au collège Jean Monnet

Descriptif :

A partir du 6 avril, cours en distanciel - puis vacances scolaires - A partir du 26 avril, retour des cours en distanciel -
A partir du 3 mai, retour en classe

A la suite des annonces gouvernementales sur les mesures concernant les établissements scolaires dans le cadre de la stratégie de freinage de l'épidémie de Covid-19, le Collège Jean Monnet de Lezay vous informe que seront organisés :

- A partir du 6 avril, des cours en distanciel ;
- A partir du 12 avril, deux semaines de vacances scolaires comme prévu précédemment.
- A partir du 26 avril, le retour des cours en distanciel ;
- A partir du 3 mai, le retour en classe Collège Jean Monnet de Lezay.

Afin d'accompagner au mieux vos enfants, les équipes pédagogiques, éducatives et administratives de l'établissement se concertent actuellement. Dès demain, **nous vous informerons des modalités précises de la continuité pédagogique adoptées conformément au plan transmis le 5 mars 2021 lors de l'espace de parole N°2.**
